



福島県立梁川高等学校

平成 29 年 6 月 26 日

校長通信

Team Yanagawa

vol. 05

■ あした先ず飲む珈琲はくさぐさの思想より濃く胃の腑に沈む (高野公彦)

私の朝の楽しみの一つは、登校指導で生徒一人ひとりと挨拶を交わすことです。生徒からは「おはようございます」の元気な声。生徒たちの表情を見ながら、清々しい朝が始まります。もう一つの楽しみは、登校指導前に校長室で飲む珈琲です。中庭の木々が風に揺れる光景を眺めながら珈琲を飲んでいると、気持ちが和らいでいきます。その日の行事予定を確認し、学校の来し方行く末に思いを馳せます。登校指導と珈琲はどちらも欠かせない朝の習慣になっています。



■ 開かれた学校づくりと授業改善 ～学校公開と互観授業～

6月12・13日の2日間にわたり学校を公開して、保護者の皆様や中学校の先生方に授業を参観していただきました。教員間では授業改善の取組として互観授業を実施するとともに、西丸裕敏教諭による研究授業を行いました。また、12日には学校公開にあわせて学校評議員会を開催し、評議員の宍戸弘治様、八巻幸一様、中村信子様には授業参観後に学校運営について御意見を頂戴しました。学校の実態に応じた地域に開かれた学校づくりを効果的に推進するにはどうしたらよいか、引き続きその方策を検討していきます。なお、11月16日と17日には2回目の学校公開を予定していますので、皆様の御来校をお待ちしています。

生物基礎(2年)の授業で学び合いを取り入れたグループ学習を展開する西丸教諭



■ 備えあれば憂いなし ～防災避難訓練～

6月14日(水)に防災避難訓練が行われました。10時50分に美術室から出火したという想定で全校生、教職員がグラウンドに避難し、約7分後には点呼が完了しました。私からは迅速に避難できたことを評価しました。また、避難訓練の目的、県内における火災の発生状況を確認するとともに、火災は「だれが・いつ・どこで遭うか分からない」こと、「火災は命を脅かす危険な災害である」ことを肝に銘じ、万が一の時に迅速に行動し自分の命を守るようにと話しました。最後に「災害は忘れた頃にやってくる」けれど「備えあれば憂いなし」の言葉で締めくくりました。その後、消防署の方からも講評をいただき、クラス代表による消火訓練を行いました。



■ 佐藤優衣さん見事に第3位に輝く ～東北高校陸上競技大会～

6月18日(日)、山形県天童市で開催された第72回東北高校陸上競技大会に女子砲丸投で出場した佐藤優衣(3年1組)さんは、5投目に12m10を記録して見事に第3位となりました。来る7月29日から南東北三県で共同開催される全国大会に出場することになります。本校では昭和53年に弓道で全国大会に出場した長沢明美さん以来**実に39年ぶりの快挙**です。



スマホ利用のトラブルを学ぶ

6月13日(火)1学年の総合学習の時間は、伊達警察署生活安全課の蓬田早苗さんをお招きし、インターネット利用によるトラブルや被害防止について講義をいただきました。被害者にも加害者にもならないための貴重な内容で、生徒たちは真剣に耳を傾けていました。



■ 高校総合文化祭に音楽部が出演

6月16日(金)、郡山市民文化センターにおいて県高校総合文化祭が行われ、音楽部が出演しました。合唱部門では「いのちの歌」「夏色」を披露し、吹奏楽部門では川俣高校と共に「木星」「365日の紙飛行機」を演奏しました。大きなステージで日頃の練習の成果を精一杯発揮しました。



■ 選択科目ガイダンスが行われました

6月20日(火)に1年生、22日(木)に2年生のガイダンスが行われ、授業担当者から来年度の選択科目について、自分の適性と進路希望を見据えた選択に心がけるように説明がありました。



同窓生の皆様へ

同窓会総会が開催されます。
日時 平成29年7月9日(日)
17時30分～
場所 JAふくしまみらい
みらいホール ラブール
※問合せ先:同窓会庶務 伊藤 024(577)5553

全国高校野球選手権福島大会の組み合わせが決まりました。

【試合日時】平成29年7月8日(土)
10:00～
【試合会場】あいづ球場
【対戦相手】岩瀬農業高校



がんばれ 梁高球児!!